

## Inician hub Aeroméxico y OMA en Monterrey

ROSA CASTRO

MONTERREY.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA) y Aeroméxico arrancaron el proyecto de interconexión "hub" en el **Aeropuerto** de Monterrey.

Con el buscan disminuir los tiempos de espera entre conexiones e incrementar las frecuencias entre destinos nacionales e internacionales.

Aeroméxico tiene previsto crecer en el mediano y largo plazo en Monterrey, por su localización y su perfil como ciudad de negocios.

"Con el 'hub' de Monterrey estamos buscando que crezca en número superior al 36 por ciento los pasajeros que se conectan a través del **Aeropuerto** de esta ciudad, con cuatro bancos de conexión en los que podremos conectar el noreste con el Bajío y parte del Golfo de México", destacó en entre-

vista Jorge Goytortua, director corporativo de Ventas de la **aerolínea**

En 2013, la **aerolínea** transportó, desde y hacia Monterrey, más de un millón 900 mil pasajeros, y para el primer cuatrimestre del año ya lleva 800 mil pasajeros.

Además, 15 destinos nacionales como Querétaro, León, Aguascalientes y San Luis Potosí, la **aerolínea** también cuenta con 4 internacionales, hacia ciudades de EU como Detroit, Atlanta, San Antonio, Las Vegas y próximamente a la ciudad de Los Ángeles.

Para el número creciente de rutas y frecuencias, el ejecutivo señaló que estarán basando aviones Embraer 190 y Boeing 737, y rechazó que en sus planes esté incluir uno de sus Boeing B787-9 Dreamliner, parte de su flota de largo alcance para vuelos trasatlánticos.

